

最近の子ども達の遊び

「てぶくろ」の紙コップシアターでずっと遊んでいたみかん組さんですが、この間のめろん組さんの劇を見て、「てぶくろ」の劇遊びが始まりました。遊ぶ中で「お面が欲しい」と子どもから話があったので一緒にお面を作っていました！色を塗り、形を切り抜いたら劇遊びの再開です！

私は犬なの♡



動物の役に合わせて手で耳を表現したり、声のトーンを変えて遊ぶ子も…



びよんびよん♪

繰り返し遊んでいると、違う遊びをしていた友達が椅子に座ってお客さんになっていました！

これで、5匹になりました！



あなたのお名前は？



はやあしうさぎよ♡



めろん組さんの真似をして役紹介が始まりました！

「きばイノシシ役をした〇〇ちゃん！」



いや～恥ずかしい(*ノωノ)



めろん組さんに見せに行きたいな～

と話があったのでまずは、みかん組で「映画館ごっこ」をしました！

～映画が始まりますので、お客さんはチケットを下さい～

店員役の保育士にチケットを渡したら席を見つけて座るお客さん。



以前は、みんなの前に出ると恥ずかしくて言葉がでない姿が多かったのですが、

今日は、恥ずかしがらずに元気いっぱい役になりきっていました！役の登場にあわせて、それぞれの役が歩く音(効果音)をだしたり、セリフがスムーズで紙コップシアターでよく遊んでいたからこそ楽しく自信を持ってできているのだと思います！店員が映画館を閉めようとアナウンスをしようとしたところ…